Spende für die Umgestaltung des Schulhofs

Erst ein Kinderfest für alle Pänz, bei dem sich alles um Spiel, Spaß und gesunde Ernährung drehte, jetzt eine Spende für die Löwenburgschüler. 500 Euro Erlös erzielte der Stadtelternrat Bad Honnef bei der Aktion für die Kinder, zum Beispiel durch den Verkauf von Fruchtsäften und Obstspießen. Jetzt überreichten die Vorsitzende Renate Künzel, ihre Stellvertreterin Dorothea Römer und Steffen Klinzmann, Pressesprecher des Stadtelternrates, den Scheck an Martin Wilke, den Leiter der Löwenburgschule, und Vertreter des Fördervereins.



Spendenübergabe (v.l.): Steffen Klinzmann, Dorothea Römer, Martin Wilke, Renate Künzel.

Das Geld soll für die Umgestaltung des Schulhofes verwendet werden. Das Projekt startet mit Beginn der Sommerferien. Zunächst muss der Asphalt abgetragen werden. Dann wird aus dem Schulhof ein Seilklettergarten, wie ihn sich die Mädchen und Jungen der Löwenburgschule gewünscht haben. Bis zu den Herbstferien soll das Kletterparadies fertig sein. Die Kosten in Höhe von 25 000 Euro hat der Förderverein bereits zusammengetragen; auch eine Privatspende in Höhe von 5000 Euro floss ein. Und nun kamen noch die 500 Euro dazu. oro